

El portavoz presidencial ruso, Dmitri Peskov, consideró hoy como un paso positivo la declaración del Gobierno ucraniano sobre su disposición de negociar con las autoridades de este país.

“Es una nueva declaración. Le prestamos atención. Es más bien un movimiento hacia la positividad. Ahora tenemos que analizarla”, manifestó el alto funcionario, a propósito de la operación militar especial lanzada por Rusia en Ucrania ayer, 24 de febrero.

Este viernes, el asesor del jefe de la Oficina del presidente ucraniano, Mijaíl Podoliak, declaró a la agencia de noticias Reuters que Kiev quiere la paz y está dispuesto a discutir con Moscú, incluso, el estatuto de neutralidad de Ucrania, si existe esa posibilidad.

A una pregunta sobre las medidas de Occidente y otros países contra Rusia por la operación militar en Ucrania, Peskov señaló que el Kremlin estaba al tanto de que se generaría una respuesta internacional coordinada ante las acciones de Moscú para proteger a las repúblicas populares de Donbass.

El jefe de la oficina de prensa del Kremlin aseguró que Rusia adoptará medidas de respuesta ante las nuevas sanciones de Occidente. **“Hasta qué punto estas serían simétricas o asimétricas esto dependerá del análisis, hay que analizar todas estas restricciones”,** dijo.

Según las autoridades de Moscú, la operación militar de las Fuerzas

Armadas de Rusia en Ucrania respondió a una solicitud de ayuda de las repúblicas populares de Donetsk (RPD) y de Lugansk (RPL) ante la agresión por parte de Kiev.

El país reconoció la independencia y soberanía de ambos territorios y firmó tratados de amistad, cooperación y asistencia mutua con esos líderes, los cuales incluyeron el establecimiento de relaciones diplomáticas y la ayuda militar.

La información sobre el inicio del operativo fue dada a conocer por el presidente ruso, Vladimir Putin, en un discurso televisado, en el que afirmó que el país tratará de proteger a la población de Donbass y de desmilitarizar Ucrania.

Instó a los militares ucranianos a deponer las armas y advirtió sobre la posibilidad de una respuesta inmediata en caso de intentos de intervención externa en la situación.

El Ministerio de Defensa ruso aseguró que los ataques van dirigidos contra infraestructuras militares, instalaciones de defensa aérea, aeródromos y la aviación militares. Subrayó que la población civil de Ucrania no está amenazada.

Putin enfatizó que Rusia no planea ocupar territorios ucranianos, sino defender el derecho de los pueblos de Ucrania a la autodeterminación.

Asimismo, reiteró que Moscú no puede permitir que Kiev adquiriera armas nucleares y se siga militarizando, lo que constituye un peligro para la seguridad de Rusia. Subrayó que la continua expansión de la OTAN hacia el este es inaceptable.

[Redacción Radio26](#)